

Décisions récentes du Tribunal fédéral

Disziplinaraufsicht über die Rechtsanwälte: zum Verbot von Erfolgshonoraren und zum Gebot objektiver Werbung



Berichtersteller: Thomas Häberli, Fürsprecher, Lehrbeauftragter an der Universität Luzern

Das Bundesgericht hat in einem Urteil vom 24. Juli 2006 ([2A.98/2006](#); keine amtliche Publikation) die Disziplinierung eines Basler Advokaten geschützt, der mit einem Verweis belegt worden war, weil er im Herbst 2004 – als bekannt wurde, dass die bei Dieter Behring angelegten Kundengelder weitgehend verloren waren – seine Dienste in Chiffre-Inseraten...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

 Login